



いらっしゃい！こうみんかん



栃木市藤岡公民館だより 1月号

師走の候、藤岡地区にお住いの皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと思います。

月日の経つのは速いもので、今年も残すところ半月となりました。これまで、多くの公民館主催の講座や行事に対しましていただきました地域の皆様の温かなご支援・ご協力に深く感謝申し上げますとともに今後もご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

年が明けますと、来年度の公民館講座等の計画作成に取り掛かります。講座等のご要望がありましたら、公民館事務局にご一報いただけたら幸いです。

【藤岡地区全小中学校あいさつ運動】

11月1、8、15、20、21日の5日間に分けて藤岡地区内小中学校全6校で「あいさつ運動」に伴う街頭活動を行いました。

11月も下旬になると冷え込んできました。寒い中、藤岡子どもネットワーク、学校、PTAなど多くの皆様のご協力により実施することができました。子ども達も「おはようございます」と元気な声を響かせていました。その声に、参加者も元気をいただきました。



【わたらせ大学陶芸教室】

11月16日（木）の第6回わたらせ大学は、「陶芸教室」でした。藤岡町文化団体連絡協議会陶芸部長の渡会登四朗氏を講師にお招きし、自由に世界にたった一つしかない器を作りました。陶芸サークル陶友会から会員4名様もアシスタントとして指導に当たってくださいました。おかげをもちまして、参加者全員個性あふれる素晴らしい作品ができました。

講師の渡会先生から、「皆さん呑み込みが早く、こんなに短時間でできるとは思いませんでした。」と、お褒めのお言葉をいただきました。焼きあがり日は1月11日です。乞うご期待。



【来年の干支：戌（いぬ）について】

平成30年の干支は戌（いぬ）です。犬は社会性があり、忠実、勤勉で努力家ということです。他人とのかかわり方に長けていて細かな気配りのできる存在です。協調性と柔軟性を併せ持っているため困難な状況でも決してめげずにやり遂げる力を持っています。





【料理講座】

12月2日(土)の料理講座は、「ピザ」と「白菜サラダ」を作りました。公民館活動団体わかば会、渡会佐千子先生のご指導の下、生地を発酵させ、ピザソースを作り、たくさんの食材を乗せた具沢山ピザを焼きました。参加者の皆さんからは「ピザの具がたっぷり美味しい」「ピザソースが色々な料理に使える」などの感想をいただきました。

【イルミネーション】

日が暮れるのが早くなったので、ささやかではありますが、公民館入口左手に「イルミネーション」を設置しました。また、ロビーにもささやかですがクリスマスツリーを置いてみました。



【わたらせ逍遥】

わたらせ逍遥は、全5回を通して藤岡周辺の渡良瀬川流域にある歴史的建造物等を訪ね、地域の歴史について理解を深めようと立ち上げた講座です。12月9日(土)に第3回目を行いました。悪天候が予想されたため3周遅れでの実施でしたが、多くの皆様にご参加いただき、有意義な一日になりました。旧谷中村合同慰霊碑～旧谷中村～旧谷中村役場跡～雷電神社～延命院跡～古澤邸・三県境～決壊口跡碑～旧谷中村合同慰霊碑を徒歩で訪ねながら往時を偲びました。



【社交ダンス】

11月16日(木)社交ダンス講座を実施いたしました。7月から始まった講座も10回目になりました。社交ダンス未経験の皆様から若いころ踊ったことがある皆様など多くの方々が参加されました。講師の先生方は藤岡文化団体連絡協議会の社交ダンス部代表 飯塚俊氏をはじめベテラン4名の皆様です。

今回はタンゴ、ルンバ、チャチャチャを学びました。ステップが難しく皆さん悪戦苦闘していましたが、先生の丁寧なご指導でみるみる上達しました。笑いもありとても和やかな講座になりました。

